
Protokoll Jahreshauptversammlung vom 09.11.2017, 20:00 Uhr, „mp“ 
Verein der Freunde und Förderer des Ernst-Barlach-Gymnasiums Unna e.V. 
 
Anwesende:  s. Teilnehmerliste 
Protokoll: Tanja Sengotta 
 
 
1. Begrüßung und Tagesordnung 
Fr. Rogalla begrüßte als Versammlungsleiterin und Vorstandsvorsitzende die Anwesenden. 
Die Sitzung wurde satzungsgemäß und fristgerecht in der örtlichen Presse angekündigt, 
zusätzlich erfolgte eine Bekanntgabe im Elternbrief der Schule. Die Beschlussfähigkeit wird 
festgestellt. Die Tagesordnung wird ohne Einwände angenommen. 
 
2. Protokoll 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 wird ohne Änderungen genehmigt. 
 
3. Berichte 
a) Bericht der Vorstandsvorsitzenden: 
Fr. Rogalla berichtet über die Tätigkeiten und Aktionen des VFF in diesem Jahr. Es wurden 
Spielgeräte für den Schulhof angeschafft, ein Beamer für die Aula, Zeugnismappen für die 
Fünftklässler und EBG-T-Shirts. Bei der Abiturfeier in der Aula wurde Wasser verkauft, was 
sehr gut angenommen wurde.  Des weiteren war der VFF beim Kennlerntag und bei der 
Anmeldung der neuen Fünftklässler vertreten. 
 
b) Bericht des Schatzmeisters: 
Herr Böhmer berichtete über die Kassenstände. Diese sind stabil und der Verein gut 
aufgestellt.  
Frau Darpe-Lange und Herr Korten haben am 07.11.2017 die Kassenprüfung 
vorgenommen. Dabei wurden sowohl das Jahr 2016 geprüft, als auch, um eine vollständige 
Entlastung des Kassenprüfers zu empfehlen, der Zeitraum 01.01.-07.11.17. Die Prüfung 
ergab keine Beanstandungen. Es bestehen keine Bedenken, dem Vorstand und dem 
Schatzmeister Entlastung zu erteilen. Diese wird beantragt und die Entlastung erfolgt mit 
einer Enthaltung.  
Herr Korten gab im Nachgang zur Kassenprüfungen noch einige Empfehlungen an den 
VFF, die in Anbetracht einer potentiellen Prüfung durch Finanzbehörden zu beachten 
wären. So sollte bei allen Buchungen und auch bei durchlaufenden Kosten der 
entsprechende Sitzungsbeschluss direkt beim Kontoauszug hinterlegt sein.  
Die finanzielle Abwicklung der Abiturentlassfeier fällt ausdrücklich nicht in den 
Zuständigkeitsbereich des VFF. 
 
4.  Wahlen 
In diesem Jahr standen turnusmäßig Neuwahlen an.  
Für die Wahl zur 1. Vorsitzenden wurde Frau Rogalla zur Wiederwahl vorgeschlagen. Fr. 
Rogalla wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 
Für die Wahl zur 2. Vorsitzenden wurde Frau Blume-Jordan in Abwesenheit zur 
Wiederwahl vorgeschlagen. Fr. Blume-Jordan wurde einstimmig gewählt. 
Frau Schnettberg stellte ihr Amt als Schriftführerin aus privaten Gründen zur Verfügung. Fr. 
Brüning schlug Fr. Sengotta für dieses Amt vor. Fr. Sengotta wurde einstimmig gewählt 
und nahm die Wahl an. 



Auch Herr Böhmer stellte sein Amt als Schatzmeister zur Verfügung. Als neue 
Schatzmeisterin wird Fr. Brüning vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt 
die Wahl an. 
 
An dieser Stelle möchte sich der Vorstand sehr herzlich bei Frau Schnettberg, Herrn 
Böhmer und auch Herrn Korten für die jahrelange, ausgezeichnete Arbeit im  VFF 
bedanken! 
 
5. Verschiedenes 
Es wurde noch einmal das Thema Akustik in den Klassenräumen des EBG aufgegriffen. 
Diese ist bekanntermaßen schlecht, lediglich in einem Klassenraum wurden vor einiger Zeit 
Maßnahmen an der Decke ergriffen, die eine deutliche Verbesserung der Raumakustik 
erzielen. Es wäre wünschenswert, diese Maßnahme auf andere (lt. Fr. Müller-Vorholt ca. 
15 Klassenräume) auszuweiten. Fr. Müller-Vorholt und Fr. Dehler werden kurzfristig 
versuchen, einen Zuschuss zu diesen Maßnahmen via Sponsoring zu erhalten. 
Grundsätzlich begrüßt der VFF diese Investitionen, es bedarf aber noch weiterer 
Überlegungen und Informationen zu den Kosten.  
 
Fr. Rogalla bedankt sich bei den Anwesenden für ihre Teilnahme und beendet die Sitzung 
um 22:30 Uhr. 
 
 
 
 
Kerstin Rogalla       Tanja Sengotta 
1. Vorsitzende       Schriftführerin 
 
 
Anlagen:  Teilnehmerliste 
  Protokoll der Kassenprüfung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


